



BIENVENUE DANS L'UNIVERS DES BALEINES,

LES SENTINELLES DES OCÉANS

Paul Watson : Un Défenseur des Océans Arrêté - Mobilisons-nous pour la Justice et la Protection des Baleines

Il est incontournable d'aborder un fait d'actualité majeur. Le dimanche 21 Juillet, Paul Watson, fondateur de Sea Shepherd, défenseur infatigable des océans et des baleines, a été arrêté dans le port de Nuuk au Groenland pour ses actions en mer contre les baleiniers japonais.

Le Japon traque Paul Watson depuis 2012 au moyen d'une notice rouge émise par Interpol. Un rapport du Parlement Européen en date de 2017 dénonce les multiples abus et détournements du système de la Notice Rouge utilisée par certains gouvernements pour traquer des activistes et des opposants politiques. Le cas de Paul Watson est cité comme l'un des exemples de ce genre d'abus qui constituent une violation des Droites de l'Homme et auxquels Interpol a la responsabilité de remédier.

Il risque une extradition vers le Japon. Ce pays qui continue non seulement de chasser les baleines sous couvert de "recherches scientifiques", malgré l'interdiction de la chasse commerciale depuis 1986. Pire encore, ils ont récemment inauguré un bateau-usine conçu pour capturer et traiter ces magnifiques créatures.

Cette arrestation soulève un tollé international, et à juste titre. Le Danemark se retrouve dans une situation embarrassante, confronté à des manifestations et à des appels internationaux à la libération de Paul Watson, y compris de la France.

Dans un monde où la préservation du vivant est au cœur des débats, pouvons-nous accepter que quelqu'un soit emprisonné pour avoir défendu les océans ?





BIENVENUE DANS L'UNIVERS DES BALEINES,

LES SENTINELLES DES OCÉANS

Lors de son discours d'ouverture **des Universités du Tourisme Durable**, il y a trois ans au Havre, **Lamya Essemlali, présidente de Sea Shepherd France**, avait partagé son point de vue éclairé sur les impacts du tourisme sur la biodiversité. Elle avait souligné, de manière intelligente et constructive, le pouvoir que nous avons tous d'agir pour protéger le vivant.

Son discours, inspirant et pertinent, m'avait profondément marqué. Vous pouvez d'ailleurs l'écouter sur le podcast **Xperientiel**.

Face à l'arrestation de Paul Watson pour avoir défendu les océans et à la demande de son extradition au Japon, il me semble essentiel de montrer notre solidarité et d'agir pour protéger ceux qui luttent pour la vie marine.



Nous pouvons exprimer notre indignation en signant et partageant des pétitions, en faisant pression sur nos gouvernements, et en sensibilisant nos proches à l'importance de la préservation des cétacés et de leurs habitats.

Pour agir dès maintenant, signez la pétition disponible sur le site de Sea Shepherd France. Chaque signature compte pour renforcer notre appel à la justice et à la protection des océans.

Ensemble, faisons entendre nos voix et plaçons la défense de notre planète au cœur des priorités mondiales.

